

# Geger Ayu Ting Ting Lamaran dengan Anggota TNI Diam – diam

Category: Seleb  
7 Februari 2024



## Geger Ayu Ting Ting Lamaran dengan Anggota TNI Diam – diam

**Prolitre** – Kabar bahagia datang dari biduan tanah air Ayu Rosmalia atau yang terkenal dengan Ayu Ting Ting dikabarkan sudah menemukan tambatan hatinya.

Setelah sekian lama menjadi ibu sekaligus ayah tunggal untuk anak semata wayangnya yakni Bilqis.

Akun TikTok @familanti baru-baru ini memposting kolase dua buah foto yang diduga bahwa sang biduan sedang menjalani

lamaran.

Dalam unggahan foto tersebut dikabarkan pelantun lagu alamat palsu itu menjalani lamaran pada hari Minggu 4 Februari 2024 lalu.

@famiyanti24/video/7332429063354584325?q=%40familanti&t=1707269289834

Di foto pertama, terlihat tulisan lamaran Ayu Rosmalina (Ayu) dan nama kedua orang tuanya di bagian bawah. Namun, untuk bagian nama pasangannya, terlihat tiga buah emoji tersenyum menutupi identitas dari pria tersebut.

Sementara itu di foto kedua, tampak Umi Kalsum dan Abdul Rozak tampil serasi dengan menggunakan pakaian resmi. Keduanya bahkan berfoto dengan background bunga-bunga.



TikTok Famiyanti

Diketahui sosok pria yang meluluhkan hati Ayu Ting Ting selama ini yakni seorang anggota TNI berpangkat Letkol.

Belum diketahui lebih jelas wajah hingga nama pria yang sudah meluluhkan lagu sang pelantun Alamat Palsu tersebut.

Kita semua ketahui bahwa ayu pernah menjalani rumah tangga dengan Enji Baskoro, tidak berjalan lama rumah tangga keduanya hingga memutuskan untuk berpisah.

Setelah keduanya berpisah hingga kini Ayu belum mendapatkan pengganti mantan suami Enji Baskoro sekaligus ayah dari anak semata wayangnya.

Banyak pria yang mencoba mendekati Ayu dan Bilqis dari mulai sang desainer Ivan Gunawan hingga Boy Wiliam.

Namun belum ada yang benar-benar bisa meluluhkan hati sang pedangdut.

Usai unggahan di TikTok viral banyak warganet yang ikut bahagia atas lamaran Ayu dengan anggota TNI tersebut.

Banyak warganet yang meramaikan kolom komentar pada unggahan tersebut dari yang ikut berbahagia hingga ucapan doa untuk keduanya.

“hebat nih pak letkol bisa biayain semua anggota keluarga ayu sesuai impian ayu,” kata shakil\*\*\*.

“masya allah pak letkol bertambah nih tugas baru nya d lapangan.. kantor.. dan rumah buat biayain seluruh org rmh x ayu.. gajinya,” lanjut parag\*\*\*.

“selamat ya pak letkol... segera nikah dan bisa biayai semua keluarga att karena itu cita” att kalo nikah,” sahut deja\*\*\*.

Sayangnya, hingga saat ini belum ada konfirmasi langsung dari Ayu Ting Ting maupun managernya terkait acara tunangan tersebut. Namun, sejumlah netizen di Instagram menyebut jika sosok yang bertunangan merupakan Sarah, sepupu dari Ayu.